

新井英一さんライブ

高麗越えた温もりに感動

韓国ツアーや新境地も

日本で生まれ育ち、朝鮮半島の血を引く
自らを「コリアンジャバニーズ」と呼ぶ新
井英一さんのライブが十日後、飯田市久
堅忍岩の茶寮で開かれた。東京や名古屋
を歩き廻ったファンも含めて約百五
人が本堂を埋め、この世に生き残ったこ
とへの想いと感情を織り込んだ、新井さ
んの温もりに觸れた。

新井英一の「常信院」
ライブは九年に続
いた二回目。「在日」
であることを日本社会
の中でもうつけられ
たが、新井さんは「おやじの生まれ
故郷、精神（チヨン
ハ）でのコンサート
が多かった。おやじの
孫が歌を企画した。
今回は、四月二十一
からハンドルで歌つこ

とが主張たと感じ、ハ
ンクルを練習して歌つ
てきた。清河は七才人
の町なのに、「子貢自
らも歌つた」などと
驚いた。

雨降りとなるたるの
日は、上じては歌る
南浦が肩を落すと本
堂にも戻る。前回の
「常信院ライブ」とは
一窓、九年の回ライブ
とそむけ、新井さ
んは「おやじの生まれ
故郷を歌がる飯田市
街地の世界と多日が一
望できたため、新井さ
んはライブの途中で

がかった顔を本堂に横
き臥せ、農業は父
親の死後初めて酒呑を
訪れて、自らのルーフ
と手生、歌の風い出を
ストレートに歌い上げ
た「酒呑の酒」でした
と云ふ所だと思いつ
て、内モンゴル
アンコールでは、ル
イ・アームストロング
の「ガラット・ア・リ
ンダフル・ワールド」
を日本語で感涙。韓国
ツアーを「人生の一つ
の区切りだった」と
する新井さんの「酒呑
の酒」を聞きさせた
今回の「常信院ライ
ブ」では、内モンゴル
出身で「スーザー」の白
い馬」を作曲した李波
(リ・ボー)さんも馬
園舞(ばくぶ)を身
に持参し、名古屋市内か
ら駆けつけ、初の共演
を行なった。新井さんも感涙
顔舞を表す。「アジア
の風が吹いてきた」
と、新井さんも感涙げ
たった。

木下喜久、おそれ

を日本語で感涙。韓国

も寒風。

新井さんはモンゴル

アーマン(マジック)曲
をテーマにつくった曲

をアーマン(マジック)
曲を題材にした。

新井さんは感涙

で、新井さんも感涙げ

たった。

木下喜久、おそれ

を日本語で感涙。韓国

も寒風。



常信院の本堂で熱唱する新井英一さん